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Gaëlle, France

Gaëlle est française et cette
année elle est en stage à Rome.
Elle s’est convertie il y a deux
ans et elle se marie l’année
prochaine : « Oui, j’irai à la
messe le 26 juin pour la fête de
Saint José Maria. Ce jour-là,
c’est aussi mon anniversaire. Je
suis donc heureuse de le fêter
avec lui ».
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Gaëlle est française et cette année
elle est en stage à Rome. Elle s’est
convertie il y a deux ans et elle se



marie l’année prochaine : « Oui, j’irai
à la messe le 26 juin pour la fête de
Saint José Maria. Ce jour-là, c’est
aussi mon anniversaire. Je suis donc
heureuse de le fêter avec lui ».

1. Quel est pour vous le sens de la
vie ?

La vie est le plus grand cadeau que
l’on puisse recevoir. En cela, elle est
très précieuse. Mais elle n’a pas de
sens si on ne la considère pas dans le
plan de Dieu.

2. Quelles sont les raisons qui vous
poussent à croire que la vie vaut
bien d’être vécue ?

Je crois que la vie vaut bien d’être
vécue pour deux raisons principales.
Premièrement, pour soi
personnellement car il faut préparer
son ciel sur terre. Ensuite, pour le
salut du monde car il ne tient qu’à
nous et à notre liberté de vivre
pleinement notre foi pour que le

https://www.fr.josemariaescriva.info/article/le-ciel-


Seigneur revienne dans sa gloire.
D’où la nécessité d’agir pour la 
sainteté dans notre vie quotidienne.

3. À quoi vous accrochez-vous dans
les mauvais moments, les
difficultés, face à la souffrance
inattendue?

Je connais Saint José Maria depuis
quelques mois seulement.
Récemment, j’ai acheté le livre 
Chemin que j’apprécie désormais
beaucoup. Parfois, j’ouvre une page
et j’y trouve des réponses, comme si
cela m’était directement adressé.
Cela va tout de suite mieux car je
peux mettre du sens sur ce que je
ressens et trouver des voies de
secours.

4. Qu’est-ce qu’être chrétien veut
dire pour vous?

Être chrétien signifie suivre Jésus
dans sa vie, suivre son exemple et ce
qu’Il nous a appris, au quotidien. Ce

https://www.fr.josemariaescriva.info/article/la-saintete-pour-tous
https://fr.escrivaworks.org/book/chemin.htm


n’est pas tous les jours facile mais
cela en vaut la peine. Etre chrétien,
c’est aussi être conscient de détenir
un trésor immense, la vérité, et donc
une très grande responsabilité : être
fidèle à la vérité et la faire partager.

5. Et être chrétien au coeur du
monde?

Dans mon pays la France, il n’est pas
évident d’afficher sa foi. Dans les
études et le travail on peut se sentir
un peu seul. Mais, en tant que
catholiques, nous avons une grande
responsabilité. Car, dans un milieu
hostile à la religion, comme celui
dans lequel je vis, seul l’exemple est
à même de convertir et d’ouvrir
l’esprit des autres pour dialoguer.
Être chrétien au milieu du monde
c’est donc faire ce que Saint
Josémaria n’a pas cessé de nous dire :
vivre la sainteté dans sa vie
ordinaire, dans son travail, en ayant
une unité de vie. C’est de cette façon

https://www.fr.josemariaescriva.info/article/l27apostolat
https://www.fr.josemariaescriva.info/article/dictionnaire-de-saint-josemaria


que nous pouvons transmettre la
Parole du Christ.

6. Que faites-vous pour que le
monde soit meilleur? Où faut-il
mener sa lutte ?

J’essaie de faire de mon mieux
chaque jour : en priant, en essayant
d’être quelqu’un de bon, en veillant
sur les personnes qui m’entourent.
J’essaie de trouver Dieu dans ma vie
quotidienne. Ce n’est pas évident
mais cela apporte beaucoup, pour soi
et les autres, notamment dans le 
travail. Cela donne du sens et de la
motivation car le Christ aussi a
travaillé loin des regards, la
première partie de sa vie.

7. Comment expliqueriez-vous à
l’un de vous amis ce que Dieu est
pour vous ?

Je me suis convertie il y a deux ans et
demi. Avant, je ne croyais pas
vraiment en Dieu. Par conséquent, je

https://www.sanjosemaria.info/articulo/cristo-en-todos-los-ambientes-opus-dei-san-josemaria
https://www.fr.josemariaescriva.info/article/sanctification-du-travail


peux dire ce qui m’a touchée et qui
m’a donné la foi. Le fait d’apprendre
que Dieu est un Dieu d’amour, qu’Il
m’aime moi, infiniment. Et qu’Il est
miséricordieux. C’est aussi Dieu qui
donne tout son sens à ma vie,
pourquoi je suis sur terre, pourquoi
je me lève le matin, etc. Dieu est mon
Père car Il m’a créée. Ceci était
important pour Saint Josémaria,
nous entretenons une relation filiale
avec lui et tel un Père il ne
m’abandonnera jamais.

8. Assisterez-vous à la messe aux
environs du 26 juin, pour fêter la
Saint-Josémaria ? Où irez-vous ?

Oui, j’irai à la messe le 26 juin pour la
fête de Saint José Maria. Ce jour là,
c’est aussi mon anniversaire. Je suis
donc heureuse de le fêter avec lui. Je
suis à Rome en ce moment pour mes
études, je me rendrai
vraisemblablement à l’église Saint
Eugène si une messe y est célébrée.

https://www.fr.josemariaescriva.info/article/la-filiation-divine3a-vocation-et-liberte
https://www.fr.josemariaescriva.info/article/la-filiation-divine3a-vocation-et-liberte


Consulter la liste des Messes
célébrées en France autour du 26
juin prochain.
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